

Señalan fisuras en tanques de agua, en Lomas de San Francisco Tepojaco

POR ALEJANDRA REYES

CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx. (OEM-Infomex).- Habitantes del conjunto urbano Lomas de San Francisco Tepojaco informaron que tres pozos que abastecen agua a 11 mil viviendas presentan fisuras y no son llenados a su máxima capacidad por el organismo Operador de Agua Potable (Operagua), sobre todo uno de ellos al que se le denomina tanque San Juan, porque podrían reventarse, con lo que habría un grave accidente en la zona.

Los vecinos señalaron que la mayoría de ellos paga su recibo de agua potable, pero no lo reciben regularmente en su domicilio, al grado de que también tienen que comprar agua a las pipas. Explicaron que los pozos no son llenados a su máxima capacidad, por lo que el líquido no llega a varios sectores de la comunidad, que tiene 11 mil viviendas.

Érika Dávila Martínez, presidenta de la Asociación de Vecinos Propositivos por Lomas de San Francisco Tepojaco, exclamó que la unidad habitacional es abastecida de agua potable por tres tanques, pero todos tienen fisuras, aunque el problema es más grave en uno de ellos.

Dijo que el tanque San Juan, ubicado en el interior de su comunidad, tiene pequeñas fisuras por lo que se fuga el líquido por uno de los muros, debido a esto el tanque no es llenado a toda su capacidad.

Susana Contreras Strevel, habi-

tante del lugar, indicó que unas cisternas de 40 mil litros son utilizadas para suministrar agua a las viviendas de la unidad, aunque a veces dichas cisternas permanecen vacías por más de un mes, pues no llega el líquido.

Agregó que los vecinos afectados se organizan para comprar "pipas" de agua potable y pagan 150 pesos para que les llenen un tinaco de mil 100 litros, el cual tienen que usar bien para que les dure por lo menos una semana.

Aseveró que a pesar de que los colonos no cuentan con el servicio de agua potable, tienen que pagar el "consumo" del líquido que supuestamente reciben al Operagua de Cuautitlán Izcalli.

